

## Se fortalecen vínculos de cooperación con Ikiam



La ministra de Minería, Rebeca Illescas, firmó un convenio marco de cooperación interinstitucional entre esta Cartera de Estado y la Universidad Regional Amazónica Ikiam para la articulación de iniciativas conjuntas que permitan el intercambio de conocimientos y el desarrollo de líneas de investigación a favor de una minería responsable y sustentable. También recorrió los laboratorios de geociencias y expuso ante estudiantes, docentes e investigadores sobre la minería en Ecuador como fuente de desarrollo económico y social.



## Sector minero genera condiciones competitivas y oportunidades de inversión

En la inauguración de la Feria Expominas 2018, la ministra Rebeca Illescas afirmó que el Ecuador está comprometido a continuar con un desarrollo responsable del sector minero. Recalcó que esta actividad ocupará uno de los primeros lugares en generar ingresos económicos para el país, ya que hasta el 2021, recibirá aproximadamente USD 10 mil millones en inversiones, exportaciones e impuestos y aportará 4% al Producto Interno Bruto.



## Decomisadas 20 toneladas de material mineralizado ilegal

En Machala, El Oro, se decomisó material mineralizado ilegal. Los documentos indicaban traslado de material aurífero a cielo abierto, sin embargo el material rocoso que trasladaba el camión era cuarzo. Dos personas fueron detenidas para investigaciones.



## Inigemm y Espol definen plan de acción

Inigemm y ESPOL elaboraron el instructivo "Análisis Químico para la Determinación de Oro por el Método de Ensayo al Fuego", para el estudio de las muestras y material minero confiscados en los operativos. Contiene instrucciones del manejo de muestras en laboratorio.